

# Anike Harges setzt sich durch

## Kinderkreiskönig des Kreisverbandes IV / Ergebnisse aus dem Jugendzeltlager

**Groß Lessen** – Gerd Griffel, Präsident des Kreisverbandes IV im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz und Dieter Mühlenhardt, Präsident des gastgebenden Schützenvereines Groß Lessen, ziehen eine positive Bilanz des Jugendzeltlagers des Kreisverbandes in Groß Lessen. „Alles lief wie am Schnürchen“, erklärte Griffel während der Siegerehrung. Dieter Mühlenhardt erinnerte an die Stunden, die man in die Vorbereitung der Veranstaltung investiert habe. Die Teilnehmerresonanz und das positive Feedback der Kinder seien Belohnung für das Engagement. 2020 macht der Kreisverband mit seinem Jugendzeltlager in Dörrielloh Station.



**Kreiskinderkönigin Anike Harges.**



**Die jüngsten Siegerinnen im Biathlon:** Luisa Hodde, Louisa Warneke und Lynn Hespeneheide (von links; alle Schützenverein Dörrielloh).

FOTOS: MARIANNE VALLAN

Kinderkreiskönig des Kreisverbandes IV wurde mit 52,8 Ringen Anike Harges vom Schützenverein Ströhen-Butzendorf. Sie verwies Inske Borchers vom Schützenverein Dörrielloh mit 50,4 Ringen, Noel Kuls vom Schützenverein Kirchdorf mit 50,2 Ringen sowie Fabian Emker vom Schützenverein Scharringhausen mit 49,9 Ringen und Theo Borchers-Rohde vom Schützenverein Klein Lessen mit 49,9 Ringen auf die Plätze.

Die ersten drei Plätze der Mannschaftswertung des Vergleichsschießens belegten der Schützenverein Ströhen-Butzendorf (104,19), der Kriegerschützenverein Ströhen (103,76) und der Schützenverein Scharringhausen (101,43).

In der Einzelwertung der Schützen im Alter von bis zu elf Jahren setzte sich Maximilian Gräpel vom Schützenver-

### Ergebnisse des Biathlons

**Gruppe weiblich bis elf Jahre:** 1. Louisa Warneke 2:14 Minuten; 2. Luisa Hodde 2:20 Minuten, 3. Lynn Hespeneheide 2:25 Minuten (alle Dörrielloh).

**Gruppe männlich bis elf Jahre:** 1. Kimi Sundenn, Dörrielloh 3:04 Minuten; 2. Peter Freye, Klein Lessen 3:10 Minuten; 3. Klas Henkel, Ströhen Minuten.

**Gruppe weiblich zwölf bis 14 Jahre:** 1. Mara Gerdes, Scharringhausen 1:52 Minuten.

**Gruppe männlich zwölf bis 14 Jahre:** 1. Maximilian Harlaß, Ströhen 2:11 Minuten; 2. Robin Emker, Scharringhausen 2:14 Minuten; 3. Kian Kording, Ströhen-Butzendorf 2:15 Minuten.

**Gruppe weiblich 15 bis 20 Jahre:** 1. Janika Schur, Dörrielloh 1:08 Minuten; 2. Laura Mohrmann, Groß Lessen 1:24 Minuten; 3. Luisa Siemering, 1:25 Minuten.

**Gruppe männlich 15. bis 20 Jahre:** 1. Jan Segelhorst, Ströhen 1:57 Minuten; 2. Joel Weber, Groß Lessen 2:02 Minuten; 3. Nicky Hodde, Ströhen 2:33 Minuten.

ein Kirchdorf (103,5) vor Theo Borchers-Rohde vom Schützenverein Klein Lessen (102,9) und Klas Henke vom Kriegerschützenverein Ströhen (99,7) durch.

Die Einzelwertung der weiblichen Teilnehmer im Alter von bis zu elf Jahren gewann Nera Reinking (104,5) vor Marta Barg (105,8) und Karolina Wiechow (104,9; alle Schützenverein Ströhen-Butzendorf).

Maximilian Harlas (106,8) gewann die Einzelwertung

der zwölf- bis 14-jährigen Jungen vor Sören Kellermann (106,3) und Luis Selker (105,9; alle Kriegerschützenverein Ströhen); Mara Gerdes vom Schützenverein Scharringhausen die der zwölf- bis 14-jährigen Mädchen.

Im Wettbewerb in der Altersstufe 15 bis 20 Jahre der männlichen Jugend setzte sich Justus Plenge vom Schützenverein Kirchdorf (105,9) vor Nicky Hodde vom Kriegerschützenverein Ströhen (105,2) und Jonas Backhaus

vom Schützenverein Kirchdorf (104,3) durch. In der gleichen Altersgruppe der jungen Damen führt Anik Fischer (105,9) vor Luisa Siemering (105,8; beide Schützenverein Groß Lessen) und Janika Schur vom Schützenverein Dörrielloh (105,7) die Ergebnisliste an.

Die Lagerwertung sicherte sich mit 770 Punkten die Vertretung des Kriegerschützenvereins Ströhen. Dicht auf den Fersen folgten die Abordnungen des Schützenvereins

Ströhen-Butzendorf mit 715 Punkten und die des Schützenvereins Scharringhausen mit 695 Punkten.

Neben Mannschaftsspielen hatten die Gastgeber des Schützenvereins Groß Lessen während des Zeltlagers einen Biathlon angeboten, bei dem die Teilnehmer neben Schieß- auch Geschicklichkeitswettbewerbe auf Zeit zu absolvieren hatten.

Höhepunkt war das Open-Air-Kino: Die Gastgeber zeigten „König der Löwen“.